

## Continúan los operativos de esterilización y chipeo de mascotas en la comuna de Papudo

El pasado jueves se realizó un nuevo operativo de esterilización gratuita e implantación de chip para perros y gatos en Papudo, ejecutado por la Ilustre Municipalidad de Papudo a través de la Oficina de Medio Ambiente municipal. Esta iniciativa es parte del Plan Nacional de esterilizaciones Responsabilidad Compartida impulsado por el Programa Tenencia Responsable de Animales de Compañía de la SUBDERE y pretende llegar a la esterilización de 600 mascotas en Papudo, Las Salinas, Pullally, El Romeral y El Tome.

Este tipo de operativo, que fue realizado en Papudo, se llevarán a cabo en todas las localidades hasta abril de este año y tiene como objetivo fomentar la tenencia responsable de animales de compañía y disminuir los índices de perros abandonados, lo que permite a la comuna contribuir a la implementación de la Ley 21.020 y el Registro Nacional de mascotas a través de la identificación con microchip.

### Anuncio Patrocinado

Catalina Padilla, coordinadora de la Oficina de Medio Ambiente de la I. Municipalidad de Papudo, se refirió a esta actividad: “Los operativos son una instancia esencial para promover el bienestar en la comuna y esto nos ayuda, no solo a controlar la población animal, sino que también a prevenir el abandono”.

Los asistentes a la jornada destacaron el trabajo de la municipalidad en tenencia responsable que reflejan estas instancias: “La tenencia responsable ha sido lo mejor que ha hecho el municipio porque a nosotros nos alivia muchísimo. Donde yo vivo hay demasiado perrito de la calle, y Van criando y criando y es un problema. Para que no haya más perritos de la calle esta es la mejor iniciativa” mencionó Odette Roco, una vecina beneficiada por este operativo.

Continúan los operativos de esterilización y chipeo de mascotas en la comuna de Papudo

**WAV PUBLICIDAD**

**AGENCIA DE PUBLICIDAD**

-  Impresiones
-  Manejo de redes sociales
-  Videos y fotografías profesionales

 **Conversemos por WhatsApp**



Ramón Faúndez, expresó un vecino usuario del servicio: "Encuentro que es muy bueno. Se hacen responsables los dueños de las mascotas de que no haya perros vagos, no se generen cruzas entre perros, y haya muchos en las calles y esos perros puedan generar accidentes".

"Con estos operativos seguimos demostrando nuestro compromiso con el desarrollo sostenible de la comuna y dejamos invitados a todos los vecinos, que aún no hayan esterilizado a sus mascotas, a que lo puedan realizar inscribiéndose en el *link* que está en las publicaciones de Facebook y, además, se pueden acercar al Punto Limpio en Papudo y las personas que son de Pullally pueden acercarse a la Oficina Rural" concluyó la coordinadora medioambiental, Catalina Padilla.

Continúan los operativos de esterilización y chipeo de mascotas en la comuna de Papudo



Continúan los operativos de esterilización y chipeo de mascotas en la comuna de Papudo



Continúan los operativos de esterilización y chipeo de mascotas en la comuna de Papudo



y tú, ¿qué opinas?